

瀬戸市教育委員会教育長
加藤 正彦 様

2023年4月28日

瀬戸市教職員労働組合
執行委員長 甲斐雄彦
(連絡先) TEL 0561-84-9579

養護教諭配置の要請書

日頃より、児童生徒の安全対策・教職員の多忙化解消のためにご尽力いただき、ありがとうございます。

原山小学校では、養護教諭が入院・手術のために1ヶ月ほど不在のため「保健室を閉鎖」し、けがは副担が処置を行うとしています。また、インフルエンザが流行っているため、帰宅を促すとしています。

けがの状況や発熱によっては、専門的な知識が必要です。

養護教諭の職務は、専門性を生かして児童生徒の健康を保持し増進するための活動で仕事の内容は多岐に及んでいます。

原山小学校の養護教諭不在に対し、瀬戸市教育委員会としても緊急に対策をとるよう要請します。

三

1. 原山小学校に養護教諭を臨時に配置すること。
 2. 養護教諭が配置されるまでは、看護師または保健師の派遣を行うこと。
 3. 管理職の責任において保健室に関する専門の知識を得た職員が担当するように指導すること。
 4. 養護教諭の複数配置や病院・保健機関等との連携をとること。

新学期が始まつて一ヶ月、教員は足りてないのでしょうか。中日新聞によると、昨年5月1日時点で小学校86人、中学校59人が不足。県教員は、「今年度もほぼ同数が不足している」としています。今年度から、その年の7月までに産休取得予定の教員がいる場合、4月から前倒し教員を配置する制度が始まりました。この制度を、柔軟にもつと教員を増やす努力が必要ではないでしょうか。

「あいの先生」教員募集やつぱり先生になりたい！！」愛知県教育委員会のポスターを目にしました。

少子化・コロナ禍の中、国は40人学級が続く前提で教員採用を控え、人件費の安い非正規教員を配置しています。なおかつ、長時間労働や業務の多さにより、教員希望は年々少なくなっています。「クラス合体授業」、担任が欠席したため、日本語教育担当の先生が日本語教室の授業を閉めてクラスに入るなど異常な事態が続出しています。

教員不足は国の失政



養護教諭が不在
どもの健康管理は?

教育現場に「ゆとり」がないことが問題です。クラスに何人の先生が入るが、情報を共有できない状況です。「こども達を真ん中に」学校運営が回っていない現場は異常です。

何ごともみんなで話し合って
小さな勇気が職場を変える

原山小学校では校長先生がブーム当番表加わりました。

令和5年度 特別教室割当表		横浜市立原山小学校				
(プール用)		月	火	水	木	金
1	11/12 教頭			41 松田	11/12 松田	21/22 校長
2	11/12 41 松田			41 松田	11/12 松田	21/22 大庭
3	31 大庭	21/22 松田		31 大庭	水 松田	61 小林
4		21/22 松田		31 留代		水 松田
5		61 教頭		51 大庭		51 松田
6	小プール・大プール		61 松田	51 大庭		

5月1日、尾張東メーデーが宮川モールで開かれ80名が参加しました。加藤徹尾東労連議長の後、市議会議員、消費税をなくす会、9条の会の代表から挨拶がありました。パレードは、瀬戸評の伝統の旗を先頭に、50名が市内を歩きアピール活動しました。

官川モールで集会



労働運動先駆者の谷口賛造氏のお墓参りをしました。

瀬劳評の旗を先頭に

谷口賢造氏の墓

